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Ocirurgiãodentista Juliano
MartinsBueno,presidente
da regionaldeGoiásda
AssociaçãoBrasileiradeRadiologia
Odontológica, éumdos convidados
daUnifil edaclínicaRado
paraciclodepalestras sobre
FluxodeOdontologiaDigital, que
aconteceránopróximodia15,
noTeatroColégioLondrinense.O
temaenfocaousode recursos
tecnológicosdigitais, virtuais e
impressão3Dparaotimizar
osprocessosdediagnóstico,
planejamento eatendimentonaprática clínica, explicaaprofa.Polyane
MazucattoQueiroz, coordenadoradeOdontologiadaUnifil.A inscrição
égratuitaparadentistasatéhoje, dia10.Asvagas são limitadas.Os
organizadorespedemadoaçãode caixinhasde leite longavida,que serão
repassadosparaentidades locais.Maisdetalhespelo telefone99667-1968.
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Omenino Lorenzo Dias Pelegirni aniversariou no último dia 6, e
ganhou festinha do papai Carlos Pelegrini e damamãeMayara
Dias Lorenzo e também da bonita irmãzinha Lorena

O cantor, compositor e excelente acordeonistaMichel Teló apresentou-se dia 4 último, em show
especial para umpúblico de 400 pessoas, composto por franqueados e acompanhantes, convidados
e equipe daOrthoDontic. Na apresentação, no Clube Concórdia, emCuritiba, o intérprete de “Ai se
seu te pego”, vencedor do Top Latin Song do BillboardMusic Awards, em 2013, na categoriamúsica
latina, fez o lançamento da composição emparceria comaOrthoDontic, amaior rede de franquias
especializada emOrtodontia do país. A canção intitulada “Sorriso Sincero” exalta a importância de
uma expressão facial positiva no dia a dia. “E é assim, como corrente de energia, cada sorriso contagia
e conquista cada umde nós”, diz a letra. Na foto, pela ordem, estão Edmilson Pelarigo, Ana Lúcia
Massi, Michel Teló, FernandoMassi, Edilson Pelarigo e Cláudia Consalter. Portanto, o famoso artista
e a dinâmica diretoria daOrthoDontic, que promoveu o grande evento

Pet shops reunidos
Os donos dos principais pet shops de Londrina estiveram
presentes no início domês para umabonita festa que teve lugar
no Empório Guimarães para o lançamento de umproduto de
nome Splendid, umanova linha premiumde alimentos para
cães e gatos, da Cooperativa Integrada. Os empresários do ramo
pet foram recepcionados pelo presidente da cooperativa, Jorge
Hashimoto. O superintendente geral, Haroldo Polizel, afirmou
que o segmento de nutrição animal tem conquistado cada vez
mais espaço nos projetos da Integrada. Para ele, “o lançamento
da Splendid reforça o compromisso em levar cada vezmais
produtos de qualidade e valor nutricional aos animais”.

O ex-deputado federal Luiz Carlos Hauly recebeu, terça-feira,
por ocasião do seu aniversário, dezenas demensagens, com
felicitações que vieram de fora, principalmente de Brasília,
onde ele mantémmuitos amigos. Coincidentemente, quase
namesma data, saiu uma ampla reportagem em jornal
importante do país, mostrando que, mesmo semmandato,
Hauly continua sendo figura influente, e é uma dasmais
solicitadas pelos bastidores do setor econômico nacional.
Curiosamente, ele está com a agenda repleta e, mesmo nos
finais de semana, tem tido dificuldades de retornar a Londrina.
Além de grandes fóruns pelo Brasil, Hauly tem sido convidado
todas as semanas para tomar parte em reuniões e assessorar
comissões técnicas da tanto na Câmara dos Deputados como
no Senado Federal. A reforma tributária, a grande paixão de
Hauly, continua em tramitação no Congresso Nacional.

A presidente daAbraseda, RenataAmano, e o presidente da Fiação de SedaBratac,
Shigueru Taniguti Junior, junto comodeputado TiagoAmaral, estiveram como
governador Ratinho Junior, para entregar o convite para o Festival Silk emLyon,
na França. O evento reunirá cidades e áreasmetropolitanas de todo o ecossistema
da sedamundial para a assinatura de umadeclaração de intenções para criar
uma rede internacional que poderá reforçar as relações comerciais, de pesquisas
e desenvolvimento desse setor produtivo. A França é um importante centro têxtil
da seda e a Bratac, com sede emLondrina, é amaior produtora de fios de seda,
e tambémaúnica em todo o ocidente, que permite vários empregos e renda no
campo.O encontro ocorreu durante a visita do governador do estado a Londrina.

Bons temposBons tempos
de Country ede Country e

GrêmioGrêmio
Uma leitora, que gostava de dançar em

bailes noGrêmio e noCountryClub,
pergunta àColuna: que fim levaram
bandas de bailes como Super SomT.A.,
Modern Tropical Quintet e a Placa
Luminosa, que tanto sucesso fizeram em
Londrina? Resposta do colunista: parece
que acabaram.Algunsmúsicos pararam,
envelheceram, foram para outros países e
etc. E nemoGrêmio e nem oCountry
voltaram a fazer grandes festas, bailes para
dançar. O ex-Grêmio tinha a orquestra de
Gervásio em suas domingueiras. OCountry
Club tinha a Orquestra Pan-americana,
domédico Newton Vieira Lima, em seus
jantares dançantes.

�� OCapitãoAquiles Pimpão foi omais famoso
delegadodePolícia emLondrina, issonos anos 1950.Época
emquemarginais emgeral não vinhamparaLondrina,
commedodo famadodelegado, de convidar os bandidos
paraumbanhonas águasdoRioTibagi, e de vez em
quandoumacolher deóleode rícino... Ontem,na rua
Espírito Santo, quandoumamulher ameaçoucom faca
umconcorrentepelopontode “guardar carrosnas ruas”,
alguémquepassava afirmoualto ebomsom: “Que falta faz
oCapitãoPimpão...”

�� OadvogadoGregórioMontemordesde criança
vibrava comavidano campo.Era umacurtiçãopara
ele, aodesfrutar apropriedade rural da família.O tempo
passou, e ele continua apaixonadopelo tema. Tantoque
vive adquirindo telas paradecorar sua casa commotivos
voltadospara a vida campestre.Emresumo, ele está
expondo todoesse seuacervonoespaço culturalCeddo, em
mostra que será aberta amanhã, sexta-feira, às 19horas.

�� O humorista
Fabiano Cambota vai
apresentar-se dia 17, às
21 horas, no Aurora
Shopping, em Londrina.
O espetáculo promete
divertir a plateia com
casos que o artista
vivenciou ao longo dos
seus 41 anos de vida.
Histórias vividas com o
pai dele e de quando
mudou de resdência de
Goiás para São Paulo.

�� Amanhã, sexta-
feira 11, haverá, a
partir das 15 horas, na
Paróquia Nossa Senhora
de Lourdes, missa com
os enfermos e idosos.
Como se sabe, a Igreja
fica na Vila Siam e
sempre recebe doentes,
seus familiares, avós e
crianças, já que no
sábado será comemorado
o Dia da Criança.

�� RicardoRennó,da
empresaPorter, pioneirae
lídernoBrasilnosistema
dePortariaRemota, vê
compreocupaçãoo fatode
muitoscondomíniosestarem
investindonareformade
fachadas,deixando-ascom
visualmaismodernoe
bonitas, ao invésdepriorizar
a segurança.SegundoRennó,
oscondomíniosqueestão
optandoemmelhorar
osistemadesegurança,
adotandonovas tecnologias
emonitoramentoadistância,
comoaportaria remota,
que impedeumaabordagem
diretaaoporteiro, estão
deixandodeseroalvodos
bandidos. Jáoscondomínios
ondenãohouveamelhoria
estãosendo“visitados”por
ladrões,umavezqueseus
sistemasdealarmesestão
ultrapassados. “Oquenos
assusta–afirmou–é
quemuitoscondomínios
estãomaispreocupadoscom
abelezaemodernidade
da fachada, comuma
reforma,no lugarde
procurarmais segurança
e issoestáchamandoa
atençãodosbandidos.”A
Porter, comosesabe, tem
experiênciade41cidades
brasileiras, comoperadores
treinadose recicladossempre
recebendo informaçõesa
respeito.RicardoRennó
afirmaquenaPorter todosos
procedimentosdesegurança
sãorespeitadosenãohá
maiso tal jeitinhoparaentrar
enemapossibilidadede
renderoporteiro. Segurança
deumafamília realmentenão
tempreço,destacouele.

�� OGrêmio Porto-alegrense, time do coração de Enio Sehn
e seu filho Junior, vai estrear seu novo uniforme, inteiramente na
cor preta, com o distintivo em azul.

�� É piada: a nova empresa Jet Skyline não terá “lugares em
pé”, para baratear o preço das passagens. É piada e também seria
loucura.

�� Até agora nada aconteceu com a JBS, que cresceumuito
rapidamentemesmo após as denúncias que sofreu pela Lava
Jato. Propinas, acusações consideradas como “compadrio” junto
ao BNDES, nos governos de Lula eDilma.Muitos empresários
brasileiros perguntam: qual foi amágica?

�� AComissãode
DireitoDigitaldaOAB local
irá realizaroLawtechTalks,
umeventosobreempresasde
tecnologiavoltadaaodireito,
nopróximodia14,às19
horas,nasededaentidade.
Haverápalestracomo
advogadoLuisFelipeBaptista
Luz,deSãoPaulo,que
tratarádo tema“Advocacia
doFuturoeoFuturoda
Advocacia”.Haveráumpainel
sobre resoluçãodecasoscom
ousoda tecnologia.


	ND_15: 


